

SANTA MARTA DE TORMES

Inaugurado el nuevo parque infantil de la plaza Conde de Barcelona

La renovación del espacio ha supuesto una inversión municipal de 20.805 euros

:: REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, y la concejala de Fomento, Marta Labrador, inauguraron ayer el nuevo parque infantil de la plaza Conde de Barcelona.

Este lugar se estrenaba ayer tras las obras que se han estado ejecutando desde el mes de agosto y que han tenido como objetivo realizar una reforma completa del parque infantil, en el que se ha sustituido el juego con que contaba por una pirámide con tobogán y un juego compacto y columpio. El primer juego es una gran estructura con forma de pirámide de escalada con cuerdas de nylon reforzado y redes que dispone de un gran tobogán de tubo de acero inoxidable y superficie pulida, cuerdas de nylon reforzado con alma de acero, y está hecha de acero inoxidable que la protege ante la corrosión y que es muy fácil a la hora de limpiar los grafitis y suciedad sin pinturas. Además en este juego se observan tres zonas: una para trepar, otra de reunión para niños y una tercera que les servirá para deslizarse. También se ha instalado un columpio nido que es un juego colectivo, variante de los juegos tradicionales, que permite que varios niños jueguen a la vez gracias a la seguridad del balanceo, cuenta con un diámetro de un metro y es además integrador, puesto que es accesible a niños con discapacidad.

Asimismo, también se ha instalado un juego compacto modus con



Marta Labrador y David Mingo muestran cómo ha quedado el parque. :: MARÍA M. SERNA

elementos que soportan la corrosión y el desgaste o el vandalismo, hecho de acero inoxidable y de aluminio y lacado.

Además de la remodelación de los juegos, se ha ampliado la extensión del parque en cuatro metros de largo, con inclusión de suelo de caucho a esta superficie ampliada, sobre la que se ha colocado también césped artificial en una extensión de 150 metros cuadrados. A todo ello se ha unido la instalación de una valla de colores y la renovación del mobiliario urbano de la plaza.

Esta obra ha supuesto una inversión de 20.805 euros para el Consistorio.

El primer edil señaló durante la presentación del espacio que «hemos escuchado las demandas de los vecinos que insistían en que era necesario realizar un cambio en este parque, no solo estético, sino también de juegos, así como realizar una ampliación del mismo, un cambio que ha hecho que también cambie la imagen global de la plaza. Se ha apostado por la juventud y por la infancia, ya que somos un pueblo joven y que da respuesta a las demandas. En esta misma línea va a realizar la renovación de la plaza de Comunerros y el hormigón que hemos echado en Juan Padilla, un hecho que además demuestra que estamos

actuando en todos los barrios, solucionando problemas integrales».

Por su parte, Marta Labrador señaló que «la remodelación completa era necesaria porque contaba con juegos que ya estaban muy desgastados por el continuo uso, al ser ésta una de las plazas con mayor número de usuarios con que cuenta el municipio».

Además, según añadía ayer la concejala, «era necesaria la ampliación de la zona de juegos porque existía espacio y con ello se posibilitará la inclusión de uno de sus elementos más destacados como es el juego de la pirámide, muy atractivo para los niños».

Convocado el segundo Concurso de Cocina 'Producto Local de Salamanca'

:: M. J. G. / WORD

SALAMANCA. La segunda edición del Concurso de Cocina 'Producto Local de Salamanca' incluido en la iniciativa Gastronomía y Territorio ya ha sido convocado, de forma que todos los interesados en participar ya pueden formalizar su inscripción hasta el 7 de octubre. Se trata de una iniciativa organizada por los Grupos de Acción Local de la provincia, en colaboración con la Diputación, en la que pueden participar los hosteleros con un plato o tapa que incluya productos de la tierra, que ofrezcan fuera de su carta habitual del 11 de octubre al 3 de noviembre.

VILLAMAYOR

Actividad contra el Bullying, el próximo sábado, en el auditorio Antonio Gamoneda

:: M. J. G. / WORD

VILLAMAYOR. El auditorio Antonio Gamoneda de Villamayor acogerá el próximo sábado, día 28 a las seis de la tarde, 'Impulso', una danza teatro contra el Bullying, una obra escrita por Iván Antonio Enriquez con coreografías de Eva Gordón y La Queda.

La entrada a este evento será gratuita y durante la obra se podrá colaborar con un donativo destinado a la Asociación Salmantina contra el Bullying y el Cyberbullying (Ascbyc), ya que el 50 por ciento de lo recaudado irá destinado a esta organización.

HERGUIJUELA DE LA SIERRA

El municipio acoge el próximo 3 de octubre un taller sobre despoblación y emprendimiento

Incluido en el proyecto AIRE que se está desarrollando por doce Grupos de Acción Local de Castilla y León, entre ellos, Adriss

:: M. J. G. / WORD

HERGUIJUELA DE LA SIERRA.

El municipio de Herguijuela de la Sierra acogerá el próximo día 3 de octubre un Taller de Presentación del Proyecto de Cooperación 'Despoblación y Empleo' en el que par-

ticipa la Asociación para el Desarrollo Rural Integral de las Sierras de Salamanca (Adriss), junto a Grupos de Acción Local de Castilla y León.

Según informan desde Adriss, el proyecto que están desarrollando «toma el nombre de AIRE 'Apoyando Iniciativas de Repoblación y Emprendimiento' y es una iniciativa de doce Grupos de Acción Local de las provincias de Ávila, Burgos, León, Palencia, Salamanca, Segovia y Valladolid, que trabajan en acciones comunes para frenar la despoblación de sus territorios en el marco del Programa de Desarrollo Rural de

Castilla y León 2014-2020».

En este sentido hay que señalar que la cooperación Leader permite relacionar a colectivos similares de diferentes territorios con las mismas necesidades, a fin de favorecer el aprendizaje mutuo y buscar soluciones comunes a problemas concretos. Por ello, añaden desde Adriss, «este trabajo cooperativo es un componente clave de cualquier estrategia de desarrollo local que aporta beneficios adicionales a dicha estrategia y nos permite ampliar las perspectivas del ámbito local».

Y es que como afirma el gerente

de Adriss, Juan Bautista Alonso, «para los Grupos de Acción Local que participamos en este proyecto, la despoblación y sus consecuencias en la economía y en la sociedad rural son un hecho diferencial, la expresión de una situación común que aboca al medio rural al 'silencio demográfico', por lo que se hace imprescindible diseñar y ejecutar una estrategia conjunta para abordarla en todas sus dimensiones».

Por ello, desde la Asociación para el Desarrollo Rural Integral de las Sierras de Salamanca invitan a todos los empresarios y personas interesadas en el desarrollo del territorio a asistir a este taller, con el fin de que puedan exponer su punto de vista. Para participar, tan sólo hay que llamar por teléfono al número 923 423 118.

La jornada dará inicio a las 16:45 horas con la recepción de participantes y entrega de documentación. Y a continuación, a las 17:00 horas, tendrá lugar la inauguración por parte del presidente de Adriss, Manuel Arias, y el alcalde de Herguijuela de la Sierra, Oscar Sánchez.

La primera de las actividades será una mesa política que versará sobre 'Despoblamiento: causas y soluciones de las administraciones' y que contará con la participación de miembros de la Subdelegación de Gobierno, de la Junta de Castilla y León y de la Diputación, así como el alcalde de Candelario. Y la segunda, una mesa empresarial bajo el título 'Consecuencias del despoblamiento en mi empresa: causas y soluciones', con la participación de varios empresarios de la zona.